

## Autoridades locales en el municipio rinden tributo al padre de todos los cubanos

Categoría: Política

Creado: Domingo, 21 Junio 2020 15:36

Escrito por Daynier Roberto Vega

Visto: 1084

---



Temprano en la mañana, autoridades Políticas y Gubernamentales del Municipio, en representación del pueblo de Cuba y en especial de los Yarenses, homenajearon al padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, recordando en un acto de homenaje al Padre de todos los Cubanos, quién de manera heroica, el 10 de Octubre de 1868 le dió la libertad a los esclavos en La Demajagua, hoy Manzanillo y combatió por primera vez contra el Ejército Español en tierras del Poblado de Yara.



De esta forma se inmortalizó como el padre de todos los cubanos. La cita tuvo lugar en el parque de Yara que tiene su simbólico nombre,

## **Autoridades locales en el municipio rinden tributo al padre de todos los cubanos**

Categoría: Política

Creado: Domingo, 21 Junio 2020 15:36

Escrito por Daynier Roberto Vega

Visto: 1084

---

lugar más céntrico donde se encuentra su monumento.

Saludos y felicitaciones en este día especial a todos los padres.